

Showa NEWS



▲オガワ様の入口にデジタルサイネージが!! 昭和制作のために100秒ほど
のオリジナルムービーを流してくださいました! 手厚いおもてなしでした。



社員旅行 in 広島～山口 11月2日(土)～4日(月)

11月2日(土)～4日(月)に社員旅行で広島と山口に行ってきました。

1日目は福岡に降り立ち、新幹線で広島に移動した後は今回のメインである「株式会社オガワ」様の工場見学に行きました。敷地は広く、工場内は看板屋さんの工場とは思えないくらい整理整頓され、清潔感が保たれていました。また、一番印象に残っていることは、私たちが到着すると大勢の方が迎えてくれて、働いている方も全員が起立、脱帽し、目を見て挨拶をしてくれたことです。SS活動が社員全員に行き届いていると感じました。工場見学後は、原爆ドームや原爆資料館で原爆について学び、夕食は広島の海産物を堪能しました。

2日目は船で宮島に渡り、世界遺産である厳島神社を観光しました。残念ながら鳥居は工事中で足場がかかっていましたが、なかなか見られない姿なので逆によかったかもしれません。その後は山口県に移動し、錦帯橋、津和野散策をしてホテルで名物のフグ料理を堪能しました。

3日目は松陰神社、瑠璃光寺で歴史を学びました。

今回は移動時間がかなり長い旅になってしまいましたが、沖縄では味わえないその土地の景色や食べ物を堪能でき、すごく充実した旅行になりました。社長ありがとうございました!そして、社員旅行の計画・進行をしてくださった沖縄ツーリストの知念さん、幹事の皆さんお疲れ様でした!今回は半分の人数しか参加できませんでしたが、次は全員で楽しい旅に行きましょう♪



SKY WELLNESS SPORTS

営業：高安さん デザイン：宮里さん



今回スカイウェルネススポーツのサインデザイン計画では、ロゴの作成から提案する事となり、メインのロゴは城間さんの案が採用され、キッズのロゴは吉田さんのロゴが採用されました。ご協力ありがとうございました。

それらのロゴと合わせ、内部のサイン計画を宮里が担当いたしました。フィットネスジムということもあり、躍动感のあるサインに仕上げたいなという思いから、写真のようなデザインにいたりました。

更に、営業の高安さんと先方の方々と相談しながら、見やすさを考慮し大きめにサイズを設定、配色はコントラストが強めなはっきりとした色で近代的にまとめ、施設を利用される老若男女すべての方々に各施設をわかりやすく使用してもらえるよう意識いたしました。

現場が近かった分、先方の方々とも打ち合わせを重ねることができ、建設途中の現場もみてまわる事ができました。その中で、モックアップの現場確認がいかに大事かを感じました。

施工を終え、こうすればよかったなど改善点も多々ありました。特に、施工がスムーズに進むように指示を細かく表記した意匠図にまとめる事が今度の大きな課題です。

出力・工場、制作に携わった方々いろいろわかりづらいところも多かったと思いますが、臨機応変に対応していただきありがとうございました。(デザイン：宮里)